
ひとことニュース︓市議会主催の議会報告会、27名の参加ありがとうございました。
⼩⾦井市議会のYoutubeで録画が観れます。

発⾏⽇︓2020年9⽉8⽇ 発⾏︓⼩⾦井市議会 「緑・つながる⼩⾦井」 本町6-6-3   

⽟川上⽔沿い
(⼩⾦井街道から東側)の様⼦
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⼦どもの権利条例
議員提案の改正案は否決
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Vol.52⼩⾦井市議会議員

坂井えつ⼦の
つながる⼩⾦井通信

＜坂井えつ⼦ プロフィール＞
●1980年⼤阪⽣まれ。緑町に転⼊、現在は桜町在住。緑⼩、緑
中⼩⾦井北⾼、⽇本⼤学法学部卒業 ●⽇本福祉教育専⾨学校⼊
学 ●2015年市議補選で初当選 ●2017年再選。厚⽣⽂教委員、
庁舎及び福祉会館建設等調査特別委員、議会運営委員、広報協
議会委員 ●湖南衛⽣組合議員、三多摩上下⽔及び道路建設促進
協議会 第３委員会(道路)、⼩⾦井市⼟地開発公社評議員 ●⾃治
体議員政策情報センター「虹とみどり」、反原発⾃治体議員・
市⺠連盟、全国フェミニスト議員連盟、緑の党、市⺠⾃治をめ
ざす三多摩議員ネットワーク、市⺠⾃治こがねい などに参加

連絡先
本町２-19-６ ｺｰﾎﾟ美映１-105
TEL︓090-1796-7652
Mail︓info@sakaietsuko.com

検索坂井えつ子

8/31リサイクル事業所が閉鎖
議会は存続を求める陳情書を採択!!

8/31に、庁舎建設予定地に
あるリサイクル事業所(シルバー
⼈材センター運営)が、閉鎖し
ましたが、議会は、存続を求め
る陳情書を採択。
リユース事業の維持拡⼤を!!

これ以上の伐採にNO!
サクラを植えるため既存の樹⽊を伐採
⼩⾦井市では、名勝⼩⾦井（サクラ）復活プロジェクトを進めていて、防災や
維持管理⽬的ではなく、サクラを植えるために樹⽊を伐採しています。何もないと
ころに植えるならば良いですが、他の樹⽊を伐採してまで植えなくて良いと思いま
す。今後は、⼩⾦井街道から⻄側の樹⽊を伐採し、サクラを植える計画がありま
すが、これ以上、サクラを植えるための伐採はやめるべきです。

坂井は賛成

坂井は賛成

9/8の⼀般質問で市の意思を問います

⾃分の思うように移動できない!! 不⼗分な移動⽀援事業 ◆補正予算は、ほぼ貯⾦、
コロナ対策は少し ◆ 10⽉から同性パートナーシップ制度が始まる予定

52号トピック

⼦どもオンブズパーソ
ンの設置などを明⽂
化しよう︕という趣旨
に賛成。⾏政任せで
なく政策提案するの
も議員の役割です。

Etsukoʼs EYE 9/1の採決結果をピックアップ



9⽉議会(2020年第3回定例会)予定

18年ぶりの
参考⼈出席

2017年市議選に向け、候補予定
者が当時勤務していた市内⾼齢者福
祉事業所から、個⼈情報を盗⽤した
件について。市議会として、18年ぶりの
参考⼈出席を求めました。
警察では、時効で不起訴処分になっ
ています。

9⽉15⽇ 総務企画委員会

同性パートナーシップ制度
10⽉導⼊予定

「同性パートナーシップ制度」を求める
陳情を採択してからおよそ１年。
⼩⾦井市では、パブリックコメントを⾏
い、検討結果が出る頃です。制度開
始は、10⽉を予定しています。

障がいのある⼈の“移動の⾃由”を確保しよう

障がいのある⽅の
外出サポートには、国
や市が⾏う制度があ
ります。
社会⽣活上必要

国 通勤など⻑期・通年の外出を除外
市町村に柔軟な対応を求める

⼩⾦井 通学・通所・通勤を除外

通勤や通学は対象外。⼩⾦井市だけでなく、 “65%の⾃治体が対象外”
という国の調査もあります。

障がいがあっても⾃由に移動できるよう、市町村に任せ
ず国が責任を持つべきですが、⼩⾦井市では、なぜ対
象外なのか︖改善を求めます。

不可⽋な外出、社会参加のための外出が対象だけど、

2019年度決算審査

9⽉28⽇〜10⽉2⽇
決算特別委員会

9⽉8⽇ ⼀般質問

経常収⽀⽐率(70~80%が適
正⽔準）は、95,6%で、前年度
⽐0,8%減と、わずかに改善。数字
が⾼いほど、⾃由に使えるお⾦が少
ないということ。
2017年度は14年ぶりに決算不
認定。2018年度も不認定。いず
れも、事務ミス発覚後の対応に問
題がありました。
⼤きな事務ミスはなかった2019
年度決算を審査します。

障がい福祉の移動⽀援サービスは不充分

9⽉15⽇ 総務企画委員会

8⽉20⽇の臨時会では、およそ7
億円のコロナ対策予算を可決しま
した。
9⽉議会で審査する補正予算は、
およそ18億円。コロナ対策は、昭
和病院への負担⾦や、市役所の
備品購⼊など3,000万円ほど。16
億8千円は貯⾦です。

9⽉16⽇
予算特別委員会

ほぼ貯⾦

およそ18億の補正予算３年ぶりの認定となるか︖


